

ジット株式会社の皆様

納涼会へご招待ありがとうございました！！

この度は、10世帯、親子合わせて34名が参加させていただきました。
以下、皆さんからの感想をお伝えします。

- 「色々な出し物等があり楽しかった。」
- 「花火も近くで見れてとてもよかった。」
- 「初めてこんな近くで見られて嬉しかった。すごい迫力に驚いた。」
- 「ご招待いただきありがとうございました。こんな近くで座ってゆっくり観る事が出来、子ども達もとても楽しんでいました。このような機会をありがとうございました。」
- 「焼きそば・もつ煮・カレー・かき氷とてもおいしかった。」
- 「カレーの肉がすごかった。」
- 「フランクフルトが美味しかった。」
- 「おかわりができてうれしかった。」
- 「従業員の皆さんのすてきな笑顔とおもてなしに感謝します。」
- 「カレーがおいしかった。」
- 「雨がやんでよかった。花火がきれいだった。」
- 「かき氷いろんなシロップがあった」
- 「場所が広くて行かせてもらえてありがたかった」
- 「広くて走り回って楽しかった。」
- 「かき氷・フランクフルトみんなおいしかった。」
- 「お腹いっぱいすべての種類を食べました！」
- 「花火の写真をいっぱいとれてうれしい。」

皆様とたのしい時間を過ごすことができました。重ねて感謝申し上げます。

今年の夏は、1091名の子どもを支援しております。引きつづき一人一人の子どもに手をさしのべられるような活動を行っていきたいと考えています。

今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。



認定 NPO 法人フードバンク山梨